

ERASMUS



DAS PROGRAMM

Erasmus+ ist ein Programm der Europäischen Union, das jungen Menschen die Möglichkeit bietet, ins Ausland zu gehen, um sich weiterzubilden. Es fördert die Zusammenarbeit zwischen verschiedenen Ländern und Kulturen, damit junge Leute neue Erfahrungen sammeln, neue Freunde finden und ihre Fähigkeiten verbessern können.

Erasmus+ ermöglicht allen Schülerinnen und Schülern der IGS Schaumburg die Teilnahme an verschiedenen Projekten in Europa durch finanzielle Förderung. Dank dieses Programms können alle internationale Erfahrungen sammeln, neue Kulturen entdecken und ihre Fähigkeiten erweitern.



DIE FÖRDERUNG



SCHÜLERPROJEKTE

Für die Schülerinnen und Schüler der IGS Schaumburg ist dank Erasmus+ die Teilnahme an regelmäßig stattfindenden Projekten wie den Schüleraustauschen nach Finnland, Spanien und in die Slowakei möglich. Zudem gibt es immer wieder neue vielfältige Projekte.

Auch die Lehrerinnen und Lehrer der IGS Schaumburg haben durch Erasmus+ die Möglichkeit, anderen Lehrkräften in verschiedenen Ländern Europas über die Schulter zu schauen und Neues zu lernen.



JOB SHADOWING



Kofinanziert von der
Europäischen Union